

Le Conseil des Droits humains de l'ONU adopte 4 résolutions présentées par Cuba



La Havane, 25 mars, (RHC/PL).- Le Conseil des Droits humains de l'ONU a adopté quatre résolutions présentées par Cuba au cours de sa 31^e session.

Ces résolutions ont trait aux droits économiques, sociaux et culturels des peuples et elles ont eu l'appui de pays de toutes les régions du monde.

«La promotion des droits culturels, la diversité culturelle et le droit à l'alimentation, faisant l'objet de deux des initiatives cubaines, représentent l'aspiration légitime des peuples du monde» souligne la mission permanente de Cuba auprès des institutions de l'ONU ayant leur siège à Genève.

La représentation diplomatique cubaine à Genève salue d'autre part le soutien du Conseil des Droits humains à la promotion et à la protection efficace de ces droits, essentiels pour garantir le plein respect des droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88464-le-conseil-des-droits-humains-de-lonu-adopte-4-resolutions-presentees-par-cuba>



Radio Habana Cuba